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新学期がスタートして２ヶ月になります。 

 この２ヶ月は様々な学校行事や活動がありましたが、生徒たちは一つ一つに真剣に、そして楽しく取

り組んでいました。生徒たちの頑張っている様子をいくつか紹介します。 
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             「なんと温かい生徒総会なんだろう！」 

生徒総会の様子を観ていて、感動させられました。 

  スローガンを決め、年間活動計画の審議承認と、ここまではどの学 

校でもある生徒総会の様子でした。しかし、一中の生徒総会はその後 

が素晴らしいものでした。全校生徒で「〇〇な場面で、□□し合える 

仲間」について意見交流が行われました。しかも、１年生から 3 年生まで発言は挙手で、指名する議 

長は一人ひとりを名前で呼び、聴いている人は体を発言者に向け、発言し 

終わると拍手をする。こんな生徒総会は見たことがありませんでした。 

学校重点目標「つながり合う学校 挨拶・感謝・勇気」の具体の姿、そ

して生徒会スローガンの目指す姿が見えつつありました。 

             平成 31/令和元年度 阿南第一中学校生徒会スローガン 

              愛 支え合い 認め合い 高め合い ～愛であふれる生徒会～ 

 

              ５／12（日）に行われた、阿南町駅伝大会 

では一中生の激走が見られました。 

町をあげての一大イベントで、たくさんの応援をいただきながら頑張 

って走る姿は、これからの阿南町を支えていく若い力のすごさを感じるも 

のでした。 

駅伝は一人では走れません。一人ひとりの力が結集し大きな大きな一つの力になります。このことを

これからの学校生活（クラスや部活動等）に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

第１回生徒総会 

阿南町駅伝大会 



              天候と生育状況にドキドキしていましたが、 

５／23（木）快晴のもと梅とり・お茶摘みの 

収穫タイムが行われました。 

              生徒たちは暑い中、楽しみながら一生懸命 

             作業に取り組んでいました。例年より少ない 

ものの、梅は「46kg」、お茶は「17.6kg」も収 

穫することができました。新聞社やテレビ局の取材もあったのでご覧になら 

れたと思いますが、本校の特色ある教育活動の収穫タイムは今後も学びを深 

める大事な場として取り組んでいきたいと思います。 

 特に、今年は町内の阿南第二中学校の生徒さんたちも一緒にお茶摘みを行 

いました。これを機会に両校の交流も深めていけたらと思っています。 

 

          一中には、行事だけでなく普段の生活の中でもたくさん 

のよいところが見られます。 

 生徒の皆さんが帰ったあとの教室を見まわっていると、 

きれいに整えられた机と椅子、工夫を凝らした掲示物など、 

自分たちの教室（学びの場）を大事にして、きっと次の日の朝教室に入ったと 

き、「よし、今日も一日頑張ろう！」という気持ちになれるよう、生徒や先生方 

が気を配ってくれているのですね。 

 毎朝、どの教室からも爽やかな歌声が響いてきます。とてもいい気持になっ 

て、思わず一緒に口ずさんでしまいます。 

歌声の響く学校っていいですよね！心を開き、通い合わせることで美しいハーモニーが生まれてくる。

一中はそういう学校ですよね。 
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収穫タイム 

本年度も、生徒、保護者や地域の皆様に信頼される、安全・安心な学校づくりを進めてまいります。阿南第一中学校では性

的非違行為を防ぐために「授業中も出入口のドアを閉め切ることはせず、一部を開けておきます。」「教育目的外はもちろん、

教育目的でも不必要な生徒の撮影･録画はしません。また、個人のスマホでの撮影･録画はしません。」等の校内ルールを定

めたり人権感覚の向上を目指し実践交流会を行ったりして、職員の非違行為防止の取組を行っています。 

少しでも気になることがあれば、相談窓口（保健室）または教頭へご連絡ください。 


